

Afirma Cabello que pueblo venezolano seguirá apoyando al proceso revolucionario



Caracas, 4 ago (RHC) El vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, reafirmó que la fuerza y la conciencia del pueblo darán continuidad al proceso revolucionario que desde 1999 hasta hoy está reivindicando los derechos sociales en el país.

Durante su programa "Con el Mazo Dando", transmitido por Venezolana de Televisión, afirmó que el gobierno bolivariano seguirá trabajando para proteger los intereses de la nación y no cederá ni un milímetro de lo conquistado hasta ahora, resalta Prensa Latina.

El diputado evocó el llamado que hiciera el comandante Hugo Chávez a los líderes revolucionarios a cerrar filas con el pueblo para consolidar el proyecto socialista.

Denunció los actos fraudulentos e inconstitucionales perpetrados los últimos días por la coalición opositora Mesa de la Unidad Democrática (MUD) y sus presiones por acelerar el referendo revocatorio contra el presidente Nicolás Maduro.

Sobre la controvertida recopilación de rúbricas entregadas por la derecha ante el Consejo Nacional Electoral (CNE) en apoyo a dicho proceso, señaló que fue un proceso lleno de denuncias e irregularidades y que el 60 por ciento de los diputados opositores no firmaron.

Agregó que la oposición cometió un fraude a gran escala y "pusieron a firmar a más de diez mil fallecidos, personas procesadas y condenadas por la justicia, y a más de tres mil menores de edad".

El parlamentario resaltó que las autoridades tienen registradas un sinnúmero de inconsistencias en la recolección de firmas: "Es un proceso que nació fraudulento, y será denunciado ante todas las instancias legales".

El diputado socialista a la Asamblea Nacional manifestó su solidaridad con las rectoras del CNE y los magistrados del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ), ante los ataques permanentes de la derecha en su contra.

En reiteradas oportunidades diversos voceros de la oposición venezolana han atacado y amenazado a los integrantes de los diferentes Poderes Públicos del país, fustigó Cabello.

Además, conminó a los sectores de la derecha a no caer en las provocaciones de la violencia de quienes pretenden adueñarse del país por vías inconstitucionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101754-afirma-cabello-que-pueblo-venezolano-seguira-apoyando-al-proceso-revolucionario>



Radio Habana Cuba